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Bom dia a todos! Parabéns pelo Culto de Páscoa e Culto do Outono. Sejam todos bem-

vindos, irmãos e irmãs aqui presentes, bem como os milhares que estão nos assistindo 

virtualmente. Espero que todos os senhores e senhoras, juntamente com seus familiares e 

amigos, estejam bem, esperançosos e felizes. Os senhores estão felizes? Graças a Deus. 

Em nome de Kyoshu-Sama, gostaria de agradecer a todos os senhores pelo incansável 

apoio, esforço e amor no servir ao Pai Celestial através da Igreja Mundial do Messias, 

compartilhando o evangelho da salvação que Jesus e Meishu-Sama nos legaram. Também 

quero agradecer aos senhores por estarem distribuindo os panfletos “Quem Somos Nós” aos 

seus familiares e a todas as nossas irmãs e irmãos brasileiros. Muito obrigado a todos! Kyoshu-

Sama é muito grato a todos os senhores. 

Hoje, durante o culto, durante as orações, senti Kyoshu-Sama vivo, aqui presente conosco. 

Mas não é Kyoshu-Sama só não, viu? Kyoshu-Sama é quem representa Meishu-Sama; é o corpo 

físico de Meishu-Sama; é o corpo físico de Jesus; é o representante de Deus para que nós 

possamos seguir Seu caminho, a vontade do Pai. Fiquei emocionado. Senti mesmo, viu? 

Sabem, é o Senhor Deus quem está oficiando e quem nos permite participar deste 

auspicioso Culto de Páscoa e Culto do Outono, neste maravilhoso e abençoado dia de hoje. É 

Deus quem nos fez vir até aqui; é Deus quem nos permite assistir; é Deus quem está me 

fazendo respirar; é Deus quem está me mantendo vivo, pois Ele está vivo dentro de mim. Deus 

vive e respira dentro de cada um de nós neste exato momento, recebendo todos os nossos 

sentimentos, todos os nossos pensamentos, com Seu ilimitado amor, sem percebermos, viu? 

Deus está recebendo tudo que está vindo em nossa mente, em nosso coração. Tudo, tudo, 

tudo! 

Ele está recebendo, está vendo. Ele sabe de tudo o que está se passando com os senhores, 

com os seus familiares, com os nossos antepassados. Ele está vivo! Deus, o Pai, (o Pai!), está a 

todo o instante nos olhando e nos observando do jeito que somos. Não temos nada para 
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esconder de Deus, viu? Não existe nada que a gente consiga esconder. Ele, o Pai, ouve todas 

as nossas vozes. Ele ouve todos os pensamentos. A gente pensa que ninguém está ouvindo, 

mas Deus está ouvindo. Ele percebe, Ele sabe de tudo. Ele enxerga e vê tudo em nosso coração, 

em nossa mente, e através de tudo isso, Ele recebe tudo: pensamento negativo, a dor, a raiva, 

o desespero, a depressão; Ele recebe os nossos erros, as nossas falhas, o nosso desânimo; Ele 

recebe tudo em Seu Paraíso e nos vê como seres que foram perdoados e salvos. Olhem o amor 

de Deus! 

Graças ao infinito amor e benevolência do Pai, de Deus, recebemos Sua permissão, através 

de Kyoshu-Sama, para oficiarmos, pela primeira vez no Brasil, o Culto de Páscoa que celebra a 

ressurreição de Jesus Cristo dentre os mortos, como parte dos dias santos de nossa sagrada 

Igreja. Sem Kyoshu-Sama, não poderíamos realizar este culto no Brasil. Sem Deus, não 

poderíamos fazer este culto. 

Achamos que somos só nós aqui, não é isso? Não, não, não! Nossos antepassados, todo 

o povo brasileiro, todo o mundo, estão aqui. Nossos antepassados estão felizes. “Poxa vida, os 

senhores estão agora trabalhando junto a Jesus Cristo! Estão me fazendo entender a vontade 

de Jesus, que por muito tempo eu não entendia!” Acredito que é assim que os seus 

antepassados estão sentindo, porque os meus estão sentindo isso. 

Durante o culto de hoje, orei em meu coração, louvando e glorificando o Senhor Deus por 

Seu infalível e ilimitado amor, por perdoar a todos nós, toda a humanidade, que O desonrou e 

O desrespeitou. Eu estou emocionado. Meus antepassados que estão comigo, estão 

recebendo o perdão, estão sendo ressuscitados, voltando-se para Deus. Ressuscitar é voltar-

se para Deus, é ganhar uma nova vida. 

Representando todos aqui presentes, todos que estão nos assistindo on-line, todos os 

seguidores de Meishu-Sama, agradeci ao Pai por nos permitir seguir Meishu-Sama como nosso 

modelo, regressar ao Seu Paraíso que existe dentro de cada um de nós, junto a tudo e a todos, 

bem como por nos permitir oferecer nossa vida, consciência e alma, através do nome Messias, 

que é uno a Meishu-Sama, junto a tudo o que a nós está ligado: toda a humanidade, todos os 

antepassados e toda a criação. Graças a conhecermos esse nome sagrado, o nome Messias, e 

retornarmos a Deus, estamos encaminhando todos os nossos antepassados, toda a 

humanidade de volta ao Pai. 
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Os senhores prestaram atenção no salmo de hoje que eu li? Prestaram? Posso ler mais 

uma vez? Dessa vez, eu gostaria que, junto aos seus antepassados, aos seus familiares que não 

estão fisicamente aqui, aos seus amigos que não estão fisicamente aqui, aos membros que 

ainda não estão seguindo Kyoshu-Sama, os senhores pausassem e, junto a todos eles ouvissem 

mais uma vez esses sagrados Salmos de Meishu-Sama, que ele ofertou ao Pai. Vamos fazer 

assim? Meishu-Sama falou isso ao Pai: 

 

Nestes dias, 

Meu coração palpita de expectativa, 

Pois está se aproximando o dia 

Em que meu sonho se tornará realidade! 

 

Finalmente, 

O auspicioso dia deste ano chegou. 

Agora, então, 

Deixem-me arregaçar as mangas e partir para um novo ano! 

 

A era das trevas já deve ter terminado. 

Pois o sol – a gloriosa Luz da salvação – finalmente raiou! 

 

Quão grandioso é o Vosso plano, ó Deus! 

Agora, neste exato momento, 

Toda a criação tornar-se-á nova! 

 

Esperem, meus seguidores. 

Eu lhes digo: esperem só um pouco mais – 

Uma felicidade que vocês nunca sonharam está se aproximando! 

 

Meishu-Sama está falando para nós: “Esperem só um pouco mais – uma felicidade que 

vocês nunca sonharam está se aproximando!” A partir de hoje, esse novo ano é agora, esse 

momento. Vamos arregaçar nossas mangas junto a Meishu-Sama, a partir de hoje. 
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Durante minha preparação para este sagrado culto, estudando e ouvindo várias vezes os 

vídeos, os áudios que foram publicados na internet, em nosso Facebook, no YouTube, refleti 

muito. Eu não sei os senhores, mas quando ouço Kyoshu-Sama, sinto que é impossível um ser 

humano transmitir aquelas palavras. Quando ouço o Masaaki-Sama nesses vídeos, nesses 

áudios, não é a pessoa do Masaaki-Sama que está falando: é um lado de Meishu-Sama, é 

Meishu-Sama nos mostrando o que ele quer que nós percebamos. Quando Kyoshu-Sama fala, 

como saiu esse vídeo legendado do Culto do Risshun, do Início da Primavera do ano passado, 

ao ouvir as Sagradas Palavras de Kyoshu-Sama, poxa vida! Eu lia, ouvia, e quanto mais eu ouvia, 

mais parecia que aquela coisa que estava morta dentro de mim saía e eu ganhava nova vida. 

Essa é a força da palavra de Deus. 

Eu falo mesmo, viu? Eu estou contando aqui minha experiência que vivenciei durante esta 

semana. Aí me deu uma paz, me deu uma alegria, uma coragem, meu sonen mudou, meu 

pensamento mudou. Fiquei animado, e sabem o que aconteceu? Coisas que estavam 

amarradas dentro de mim começaram a aparecer e a se desamarrar. Preocupações que eu 

tinha foram desaparecendo. Milagre! (que são coisas naturais, assim que Meishu-Sama fala!) 

Quando Deus atua, tudo, tudo, tudo se transforma! 

Ao ouvir essas palavras – eu vou lhes falar: ouvi e assisti os vídeos, li as legendas, várias e 

várias vezes – minha alma se alimentou. Então refleti: neste culto de hoje, sinto que Deus 

permitiu que nos reuníssemos neste sagrado dia para que, junto aos nossos antepassados que 

estão vivos dentro de nós e junto a toda criação, pudéssemos recordar e sentir o Seu amor por 

todos nós. Sabem por que estamos aqui hoje? Para lembrar, para recordar o que Deus fez por 

nós. 

Sabem o que Ele fez? Ele usou Seu filho, que Ele mesmo trouxe ao mundo, para que, 

através do seu sangue expiatório, pudéssemos ser perdoados de todos os pecados, todos os 

pecados que nós cometemos, juntamente com os pecados de todos os nossos antepassados 

cometidos desde o início da criação. Olhem o amor de Deus! 

Ele usou o filho. Sabem quem sentiu a dor? Foi Ele. Mas sabem para que Ele sentiu essa 

dor? Para que fôssemos perdoados. Eu penso: “Poxa, eu já fui perdoado por aquele grande 

erro que eu cometi, eu já fui perdoado pelas dores que eu causei, eu já fui perdoado por ter 

cometido aquele pecado – aquilo que fica martelando a minha cabeça – eu já fui perdoado 

por ter desrespeitado a Deus”. Nós fomos perdoados, meus irmãos e irmãs! Ao entregar a vida 
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a Deus, Jesus pediu ao Pai que perdoasse todos os nossos pecados e o pecado de toda a 

humanidade, não foi isso? Não é isso o que estamos aprendendo, não é esse o significado do 

dia de hoje? 

Mas Kyoshu-Sama nos ensina uma coisa muito importante. Ele disse assim na Oração do 

Culto de Ano Novo de 2021: “Esse sangue expiatório de Jesus, ó Deus, tornou-se o fundamento 

da Transição da Noite para o Dia, que Meishu-Sama declarou a nós!” Olhem! Achamos que a 

Transição da Noite para o Dia foi quando Meishu-Sama orou no monte Nokoguiri. Foi, mas 

sabem qual foi o fundamento dessa transição? Foi o sangue expiatório de Jesus. Isso são 

palavras de Kyoshu-Sama. 

Assim, Deus, o Pai, ressuscitou Seu filho dentre os mortos e o fez nascer de novo como 

Seu filho, como Messias, como Cristo. Todos nós, começando por mim, sem exceção, nos 

apossamos de nossa alma, de nossa mente, de tudo em nossa vida: é a minha casa, meu corpo, 

minha inteligência, meu trabalho, minha família, meu país, meu partido político, meu 

presidente, minha Igreja, meu Solo Sagrado, meu ministro. Nos apossamos de tudo, não é 

verdade? Pecamos, mas Deus, o Pai, aceitou o sangue expiatório de Jesus Cristo. Meishu-Sama, 

nosso modelo, também se arrependeu, viu? Meishu-Sama se arrependeu, recebeu o perdão 

do Senhor Deus, nosso Pai Celestial, e nasceu de novo como Seu filho, Messias. E agora, esse 

Meishu-Sama, nosso Meishu-Sama, está servindo a Deus em união com Jesus Cristo. 

“Meishu-Sama se arrependeu?” Sim, se arrependeu! Por ter se arrependido perante Deus, 

ganhou uma nova vida, ganhou uma nova missão. Ele reconheceu seus pecados; reconheceu 

que tratava Deus da forma como queria; reconheceu que fazia da vida o que queria; 

reconheceu que controlava as coisas como se fossem suas. 

Meishu-Sama não é o nosso modelo? Ele passou pelo que nós passamos, mas ele se 

arrependeu, pediu perdão a Deus e ganhou uma nova vida. Isso é ressuscitar, renascer. Kyoshu-

Sama fala assim: “Ó Deus altíssimo, quão admirável e sagrado é o sopro da vida, que veio da 

ressurreição e que penetra em nós e em tudo”. Vou repetir: “Ó Deus altíssimo, quão admirável 

e sagrado é o sopro da vida, que veio da ressurreição e que penetra em nós e em tudo”. 

Essas Sagradas Palavras de Kyoshu-Sama tocam minha alma, me emocionam e me fazem 

querer segui-lo ainda mais, me empenhar ainda mais em servi-lo. 

Como eu nasci em um berço messiânico – ontem, dia primeiro de abril, fez quarenta e 

dois anos que comecei minha carreira sacerdotal – eu não sabia e nem entendia o significado, 
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a relação e a importância que a Páscoa, a crucificação e a ressurreição de Jesus tinham para 

minha vida. Eu não sabia, viu? Que a crucificação e a ressurreição de Jesus tinham a ver com 

os nossos antepassados! Eu não sabia, não conseguia relacionar nem o que tinha a ver com a 

humanidade e muito menos com Meishu-Sama. Quarenta e dois anos como ministro da Igreja, 

e não sabia, não entendia, não compreendia o que esse derramamento de sangue, esse 

sangue expiatório de Jesus e sua ressurreição, tinham a ver com Meishu-Sama, com a vida de 

Meishu-Sama, com a missão de Meishu-Sama, que tinham a ver com a Transição da Noite para 

o Dia. Não sabia que tinham a ver com a Igreja Mundial do Messias, com a nossa Igreja. Os 

senhores sabiam que tinham uma relação tão forte assim? 

Por não saber, por nunca ter escutado, por não entender, sabem o que acontecia? Eu não 

tinha nenhuma gratidão a Jesus, não o respeitava. Para mim a Páscoa era mais um feriado 

cristão. “Eles, os cristãos, estão abaixo de mim” – eu pensava. Olhem como eu era arrogante, 

presunçoso, mal-educado, desrespeitoso com o Pai. Mas me considerava religioso! Falava para 

as pessoas sobre amor ao próximo, mas eu mesmo não conseguia amar e agradecer o que 

Jesus fez por nós. Eu era assim, viu? 

Para mim, a Páscoa era só esse feriado cristão, era o dia de comer ovo de chocolate, reunir 

a minha família para comer ovo de chocolate. (Eu gostava e ainda gosto) 

Sabem, meus irmãos e minhas irmãs, sabem o que eu não tinha? Era consciência disso. 

Não me foi ensinado, antes dessa purificação da Igreja, antes do surgimento desta Igreja, que 

quem fez a crucificação e a ressurreição de Jesus foi Deus, para que nós pudéssemos ser 

perdoados, para que todos os nossos pecados fossem perdoados! A ressurreição de Jesus 

ocorreu dentro de nós. Ao ser ressuscitado, nós ressuscitamos. Sem esse perdão que provém 

do sangue expiatório de Jesus, nós não teríamos a permissão de servir nessa segunda e final 

fase da criação de Deus. Nenhum de nós, nenhum ser humano poderia nascer de novo como 

filho de Deus. Nenhum de nós, nenhum de nós. 

Eu não estou aqui reclamando, nem falando mal da antiga Igreja, só estou falando para os 

senhores uma coisa: como eu não sabia, porque não havia aprendido, nunca ensinei a ninguém 

– eu não sei se alguns dos outros ministros ensinaram – sobre o verdadeiro significado da 

relação e do amor de Meishu-Sama para com Jesus. Eu nunca ensinei! Peço perdão a Deus. 

Na verdade, como eu não tinha aprendido, eu também não ensinava; como não falavam, 

eu também não estava nem aí... Não estando nem aí, eu levei minha vida. Não havia aprendido 
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na antiga Igreja acerca da essência das Sagradas Palavras de Meishu-Sama. Eu achava que 

sabia tudo, mas não sabia nada! Falava só o que era bom para a Igreja, para a instituição, não 

falava de ressurreição, não falava em Jesus, não falava da Bíblia, não falava da grandiosa 

missão que Jesus recebeu. Eu desconhecia o verdadeiro sentimento de Meishu-Sama para que 

trabalhássemos, nós, seus seguidores, seus discípulos, em consonância com os cristãos. 

Anos e anos, o que eu queria era tirá-los da Igreja Cristã. Olhem! Anos e anos eu falava 

uma coisa, mas no fundo eu queria falar que eles estavam errados por seguirem Jesus; eu, 

agindo dessa forma, desrespeitei a Deus. Agindo dessa forma, desrespeitei Meishu-Sama, viu? 

Desrespeitei Jesus Cristo, não lhe dava valor. Me arrependo, peço perdão a Deus. Me perdoe! 

Mas hoje, nós, membros da Igreja Mundial do Messias, os senhores que estão aqui, os 

senhores que estão nos assistindo, graças a Kyoshu-Sama, nós sabemos dessa verdade, não é 

isso? Ou os senhores já sabiam antes de mim? Os senhores sabiam? Porque eu não sabia, não 

sabia mesmo. Já falei isso para os senhores: eu não sabia! 

Hoje eu sei. Hoje, graças a Meishu-Sama, nós sabemos. Hoje eu entendo, hoje eu quero 

agradecer, hoje eu quero servir, hoje eu quero respeitar, hoje eu quero entregar mais minha 

vida. Hoje, eu sei. Não quero mais mentir para Meishu-Sama, fingir que não sei. Saber, ouvir e 

mesmo assim querer agir da mesma forma é desrespeitar a Meishu-Sama, viu? Não é mesmo? 

Quantos amigos não vieram conosco, mas que nos formaram na antiga Igreja? Eles sabem 

disso? Precisamos orar, precisamos orar e entregar ao Pai esse sentimento, esse desejo. 

Meishu-Sama, nosso modelo, respeitava Jesus. Ele o amava porque foi salvo através do 

perdão de Deus, manifestado através do sangue expiatório de Jesus Cristo. E por essa graça, 

ele, Meishu-Sama, pôde receber de Deus o perdão do Pai. Por ser perdoado, Meishu-Sama 

pôde servi-Lo de corpo e alma e nasceu de novo como filho de Deus, como Messias. Não é 

isso? 

Tanto Jesus Cristo como Meishu-Sama estão juntos, são um só aos olhos de Deus. Aos 

olhos do Pai são um, unidos! Deus os utiliza como um só, uma coisa só, para que possamos 

nascer de novo como Seus filhos. Não existe diferença entre os dois! Jesus se empenhou por 

dois mil anos. Deus falou: “Meishu-Sama, agora você vai para concretizar a missão de Jesus. 

Eu os utilizo em união. Desperte seus irmãos, desperte aqueles que não conseguem entender 

a vontade que revelei a Jesus”. Nós não somos uma Igreja Cristã, mas somos irmãos. 

Precisamos acordá-los, os senhores entendem? 
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Tudo, tudo, sem exceção, que Deus faz é bom. Tudo, tudo é feito por Deus. Tudo, tudo 

nasce porque é importante para Deus. Tudo, tudo, sem exceção, existe porque Deus está vivo 

em tudo. Ele, o Pai, utiliza toda a Sua criação, tudo, para que nós possamos nascer de novo 

como Seus filhos, como Messias. 

O que a gente achava que era ruim, como a purificação e as dificuldades, a gente queria 

acabar com elas de forma rápida. Os problemas que apareciam, a gente queria que eles 

desaparecessem. As pessoas com quem a gente tinha dificuldade em nossa família, em nosso 

trabalho, os relacionamentos difíceis que apareciam, a gente queria que se resolvessem 

porque eram máculas, porque alguém estava agindo contra a gente, porque era carma... não 

era assim que pensávamos? “É carma, hein?! Isso é carma! Carma não muda...” Olhem quanta 

coisa falávamos... 

Deus utiliza tudo para nós voltarmos nossos corações a Ele. Deus utilizou o vírus da Covid 

para voltarmos nossos corações a Ele. Deus utiliza a situação do Brasil para voltarmos os 

nossos corações a Ele. Deus utiliza a minha purificação para eu voltar meu coração a Ele, servi-

Lo, entregando meus pensamentos e sentimentos. 

Não entendíamos a razão da essência das Sagradas Palavras de Meishu-Sama. “Ah, mas 

Meishu-Sama falou...” Sim, Meishu-Sama falou muitas coisas. Meishu-Sama falou do Johrei? 

Falou! Meishu-Sama orientou? Sim, mas Meishu-Sama também falou: “Parem! Daqui para 

frente é a era do sonen”, não falou? 

No começo, quantas coisas eu ensinei para o meu filho? Fui ensinando a falar, a ler, a 

respeitar... chegou uma hora que ele precisava ser tratado como adulto. Kyoshu-Sama está nos 

levando a uma fé adulta, onde nós precisamos assumir a nossa responsabilidade perante o Pai. 

Os senhores estão entendendo? Para as pessoas que não aceitam Kyoshu-Sama e querem 

continuar se enganando, a decisão é delas, sabem? Vou repetir isso: para as pessoas que não 

querem seguir Kyoshu-Sama e querem continuar cegas, com as vistas cobertas, sendo 

enganadas, a decisão é delas. Porém, esconder a verdade e enganar os outros, mentir, é um 

grande pecado, viu? É um grande pecado! É totalmente contra o que Meishu-Sama nos ensina. 

É uma postura de quem não aceita e não acredita na existência de Deus! 

Não estou nervoso, nem com raiva! Só sinto um desejo enorme de que as pessoas 

despertem! Não tenho raiva, tenho tristeza de ver que as pessoas continuam trilhando um 

caminho, falando que acreditam em Meishu-Sama, mas o estão desrespeitando. Meus irmãos, 
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isso dói! Peço perdão a Deus porque essa postura existia dentro de mim; eu não reconhecia 

Deus, eu estava enganado, eu enganava... 

Logo mais, iremos assistir a mais um importante e revelador vídeo com as Sagradas 

Palavras do Masaaki-Sama, o sucessor de Kyoshu-Sama, de nosso líder espiritual. Gostaria de 

convidar todos os senhores a assistirem comigo a esse mais recente vídeo – vídeo número 

dezessete – intitulado “Nós seguimos Meishu-Sama, não o ser humano”. 

Vamos assistir a esse vídeo com o sentimento de absorver ainda mais a vontade de 

Meishu-Sama. Há quem diga: “Ah, mas é o Masaaki-Sama, eu já ouvi, eu já vi...” Mas vamos 

pensar: “O que será que Meishu-Sama está querendo ao utilizá-lo, ao atuar dentro dele, o que 

Meishu-Sama está querendo que eu entenda?” E gravar essa mensagem fortemente dentro 

de nossos corações. 

Gostaria também de pedir aos senhores que compartilhem, não somente esse vídeo de 

hoje, mas também o áudio “Ilimitado amor”, publicado recentemente, que está nas mídias, na 

internet, no YouTube, no Facebook; a mensagem do Masaaki-Sama no Culto do Ano Novo do 

ano passado sobre a purificação da Igreja; e o vídeo de Kyoshu-Sama com suas maravilhosas 

Sagradas Palavras, sua orientação, no Culto do Início da Primavera do ano passado. Gostaria 

que os senhores compartilhassem todos esses materiais que estão disponíveis nas redes 

sociais. 

Eu já falei isso, e muita gente riu. Mas sabem qual é o desejo de Kyoshu-Sama? Sabem o 

que eu sinto forte dentro de mim? Sabem qual o desejo de Kyoshu-Sama, qual o desejo do 

Masaaki-Sama? É que esses vídeos, esses áudios, possam ser compartilhados com 250 milhões 

de pessoas. 250 milhões de pessoas! Ou seja, que essas Sagradas Palavras, tanto de Kyoshu-

Sama quanto do Masaaki-Sama, possam ser compartilhadas com toda a população brasileira! 

Por que não? A salvação começa a partir de uma pessoa. Não é assim? Tem pessoa que 

pensa: “Não, eu não conheço muita gente...” E não precisa! Basta compartilhar com uma 

pessoa! Uma, uma, uma, uma... 

Antigamente nós comprávamos livros, não é isso? Chamávamos os livros de 

“Ensinamentos de Meishu-Sama”, não é? Comprávamos para ler, para aprender sobre Meishu-

Sama. Não era assim que nós fazíamos? Os senhores ainda têm muitos deles. Hoje, Meishu-

Sama, através de Kyoshu-Sama e do Masaaki-Sama, usa a mídia, a internet, o Instagram, com 

seus vídeos e áudios, para que suas revelações, o evangelho da salvação, chegue até nós e a 
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toda a humanidade. O avanço da tecnologia foi feito por Deus para ser utilizado para Ele, e 

não para fake news! É para levar a mensagem, o evangelho do Pai, ao maior número de 

pessoas. Por isso precisamos compartilhar. Não precisamos comprar, não precisa comprar 

nada, está ali! Antigamente, aparecia um vídeo de Meishu-Sama e todo mundo ficava 

fascinado: “Ah, Meishu-Sama!” Hoje, Kyoshu-Sama e Masaaki-Sama estão vindo até nós o 

tempo todo, não é mesmo? “Ah, mas é Kyoshu-Sama, é Masaaki-Sama...” Não! É Meishu-Sama 

ali, viu? 

Sabem, eu sinto: é uma pena, um desperdício as pessoas não ouvirem a verdade da fé, 

não ouvirem a verdade. Eu acho uma pena, um desperdício, não acham? Com tanta coisa que 

sai na mídia, eu vejo, eu guardo... Mas é um desperdício, uma pena isso não chegar até as 

pessoas. Vamos compartilhar? Vamos? Vamos levar a mensagem da Era do Dia, as palavras de 

Deus, de Meishu-Sama, de Jesus, a cada pessoa através da grande graça que é o avanço da 

tecnologia, através do Facebook, através do YouTube? Vamos fazer isso? Vamos, com esse 

sentimento? Os senhores que estão me assistindo, posso contar com os senhores também? 

Posso? Posso contar com vocês aqui? Então, por favor, conto com todos. 

Os senhores prestaram atenção nas Sagradas Palavras de Meishu-Sama que foram lidas 

hoje? Deu para ouvir bem? Elas se encontram disponíveis também. Por favor, peçam aos seus 

missionários, responsáveis de suas igrejas, aos responsáveis regionais, que passem a cópia 

para os senhores. Os senhores vão receber nas suas igrejas. Meishu-Sama começa suas 

Sagradas Palavras e fala assim: “Há apenas uma única coisa que vocês devem ter em mente”. 

Mas antes, imaginem Meishu-Sama aqui, ele está aqui agora, mas imaginem. Imaginem 

Kyoshu-Sama aqui, agora. Imaginem Masaaki-Sama aqui, agora. Imaginem Jesus Cristo aqui, 

agora. Aí Meishu-Sama fala assim para nós: 

 

Há apenas uma única coisa que vocês devem ter em mente. Ou seja, vocês têm que 

gravar firme e profundamente em seu coração o seguinte: “Farei esta igreja crescer, 

não importa o que aconteça. Farei esta igreja ficar grande, não importa o que 

aconteça”. Ter essa atitude é fundamental. 

 

É isso que Meishu-Sama quer, não é isso? Meishu-Sama, que está vivo dentro de vocês, 

quer que os senhores o ajudem, que tenham esse sentimento, esse sonen. Não fiquem 
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pensando: “Não temos Solo Sagrado ainda, somos poucos, temos poucas igrejas físicas...” É 

isso que ele está falando aqui? Não é isso, não é? Vamos ouvir as Sagradas Palavras e cumprir 

o desejo de Meishu-Sama. Não foi isso que ele nos falou? 

Então vamos! Vamos juntos seguir os passos de Meishu-Sama, bem como o exemplo de 

Jesus Cristo, sob a liderança de nosso querido líder espiritual, Kyoshu-Sama, como nosso 

modelo para servirmos a Deus e levarmos esse evangelho da salvação a todos os nossos irmãos 

e irmãs aqui no Brasil. 

Em nome do Messias, que é uno a Meishu-Sama e a Jesus Cristo, oro ao Pai para que a 

salvação, a paz e o conforto da Igreja que traz consigo o sagrado nome Messias seja 

compartilhado com tudo e com todos sobre a Terra, através do ar que inspiramos e expiramos, 

durante este abençoado mês de abril. Devolvo ao Pai, o Senhor Deus, a quem o nome Messias 

é uno, toda a glória, autoridade e bênção. 

Muito obrigado a todos! Muito obrigado! 


